
Despedida del concejal Antonio Vallejo Magdaleno 29/02/2024 
 

Buenas noches a todos, hoy ha llegado un día que siempre tuve muy presentes desde el primer día 

que pisé esta casa. Todo tiene su final y la vida no es otra cosa que las etapas que van pasando.  

 

Después de mucha reflexión, he decidido dejar mi acta como 

concejal al servicio de mi partido, para que entre una magnifica 

compañera, Silvia, que seguro viene a sumar y le deseo toda la 

suerte del mundo. Aquí nadie es imprescindible y nuestra función 

es ser lo más útiles posible durante el tiempo que tenemos.  

 

Durante 9 años me he dedicado de manera incondicional a la 

política local, sin entender de horas, ni sábados ni domingos, pero 

tampoco buscando el agradecimiento ni reconocimiento por ello. 

En mi cabeza solo existía una cosa, el tiempo que tenía aquí era 

limitado y tenía que aprovecharlo al máximo para conseguir hacer 

realidad todos los proyectos que tenía en mi cabeza.  

 

Creo que para estar en estos sillones, hay que ser bastante 

egoísta, ya que por nuestra motivación de hacer de Baza un mejor lugar para vivir, exponemos a 

nuestros seres queridos a la crítica, a la opinión y en determinados casos hacia el reproche y 

la mala fe. Convivir con esa sensación nunca fue fácil y más cuando el daño que se produce 

muchas veces es irreparable o afecta más a nuestros seres queridos que nosotros. Las reglas las 

conocemos todos, pero a veces las consecuencias de determinados actos, trasciende de lo ético y 

moral, pero como siempre he pensado, es de puertas para dentro donde está mi bienestar y 

mientras los míos estén bien, no necesitaré otra cosa.   

 

Esta experiencia me ha dado tantas cosas, afortunadamente ahora que se acaba solo veo lo valioso 

que ha sido todo este camino. Entré con 26 años siendo un novato en la política, a mí lo que me 

gustaba era el deporte, pero una cosa 

tenía clara, las cosas que no te gustan no 

se cambiaban en una barra de bar, si no 

poniendo tu cara en una lista y luchar por 

la confianza de los vecinos. En qué hora 

me llamó Pedro y me dijo que si estaba 

dispuesto a intentarlo, con su poder de 

convicción y lo que me gustan a mí los 

retos, no podía decir que no. Ahora con 

34 años mi pasión por el deporte es 

inmensa, pero mi concepto de la vida, de 

las personas y de Baza es totalmente 

diferente. Sigo sin entender mucho de la 

política, porque cada día veo cosas que no me cuadran, pero he tenido la suerte de estar en esta 

casa con grandes políticos de los que he intentado aprender lo máximo, porque para mí ser político 

no es faltar al respeto, gritar ni evadir las preguntas, es argumentar con estilo, defendiendo tus ideas 

sin pisar a nadie, con respeto a la institución, con educación y compromiso  con la gente.  

 

Como dice Manolo, la soledad del que tiene que tomar decisiones es algo que es digno de 

experimentar, para ponerse en la piel de las personas antes de criticarlas. He sido muy consciente 

del cargo que he tenido, de la responsabilidad y de mis acciones. Jamás he pretendido hacerle daño 

a nadie de manera consciente, aunque a veces mis decisiones afectarán a las personas, en mi 



corazón jamás había una motivación de hacer daño de manera gratuita y premeditada. Pero no me 

eximo de mis actos y pido disculpas públicamente a aquellas personas o colectivos, que en alguna 

ocasión mis palabras o acciones les haya causado algún inconveniente, de corazón no era mi 

intención.  

 

Solo tengo palabras de 

agradecimiento a tantísima gente con 

la que he tenido la oportunidad de 

compartir, proyectos, ilusiones, 

alegrías, retos apasionantes y también 

decepciones, noches en vela y 

problemas. Pero es ahí donde se ven a 

las personas, los que no rehuyen del 

peligro, de los malos momentos y son 

capaces de afrontarlos con valentía. 

He tenido la suerte de tener a mi lado 

a gente mucho mejor que yo, a los que 

admiro y ahora considero amigos.  

 

A todas las asociaciones y clubes deportivos de Baza, mi admiración absoluta por ese trabajo 

altruista que haceis y el cariño que le teneis a vuestros deportes. Es de un valor incalculable vuestro 

esfuerzo. Gracias por el buen ambiente que hemos tenido, aunque a veces nos distanciaron las 

negociaciones, siempre volvíamos al punto de encuentro.  

 

Gracias C y D. Tello, Fini, Alejo, Paco Jimmy, Marcelo y Joselito. No puede haber personas más 

predispuestas a ayudar y a colaborar en hacer las cosas posibles. Gracias y mi infinito 

agradecimiento por tantas ocasiones de ayuda.  

 

Gracias a los portavoces de los partidos políticos. Aunque fue poco tiempo que fui portavoz, pero 

quiero agradeceros a Rafa, Fernando, Maria Luisa y Juanra vuestro trato respetuoso y cordial. Con 

Juanra he compartido más tiempo y me gustaría expresar mi reconocimiento y admiración por tu 

trabajo y como entiendes y defiendes la política, desde el argumento y la inteligencia. He aprendido 

mucho escuchando 

 

Quiero dar las gracias públicamente a todos los funcionarios de esta casa, el respeto que tengo 

hacia su trabajo es inmenso. ha sido muy gratificante trabajar codo con codo con ellos. Marian y 

Manolo aquí presentes, y May ha sido un verdadero reto intelectual cada vez que he tenido la 

oportunidad de precisar de vuestro consejo. sois unos grandísimos profesionales y este 

ayuntamiento tiene mucha suerte de teneros.  

 

Agradecimiento especial, cómo no, al personal del área de deportes y juventud. Pienso en las 

actividades, eventos y programas que hemos desarrollado y soy consciente de que nada hubiese 

sido posible sin la coordinación, dedicación y confianza de las muchas personas que intervienen en 

cada servicio deportivo y juvenil. Por eso mi reconocimiento, cariño y agradecimiento infinito por 

aguantarme y creer en mí a  todos los monitores deportivos que han pasado por el área, a los 

voluntarios deportivos, personal de instalaciones, a Cristina Magdaleno, Cristina Gallardo, Xavi, 

Ferrer, Mila.  

 

Tres nombres tengo en mi cabeza que no podía dejar de aprovechar esta oportunidad sin 

mencionarlos, porque han sido muchas horas y les quiero expresar mi agradecimiento por haber 



sido críticos conmigo, buenos profesionales y mejores personas. Gracias de corazón, Manolo Zafra, 

Jose Luis Ibarra y Maria. He sido un privilegiado por haber trabajado con vosotros todo este tiempo.  

 

A mis compañeros de equipo de las dos 

corporaciones, creo que no tengo palabras 

para deciros lo afortunado que me siento 

por haber compartido con vosotros estos 

años. Jamás tendré vida para agradeceros 

el apoyo tan incondicional que me habéis 

tenido. Pasar por momentos tan duros, nos 

hizo unirnos más y no podría haber tenido 

unos mejores compañeros de viaje para 

esta increíble aventura. en mí tendréis 

siempre un amigo y el tiempo nos juntará 

de nuevo para acordarnos de anécdotas y 

reiremos de los buenos momentos.  

 

A mi Partido, al PSOE de Baza por darme la oportunidad, por confiar en mi criterio y por que es a 

través de toda la militancia y los simpatizantes donde todo empieza y termina. en mí tendréis 

siempre un apoyo y mi agradecimiento infinito.  

 

Al grupo municipal del psoe cuyo camino no será fácil, pero tenéis la ilusión, inteligencia y 

conocimiento para hacer una oposición seria, valiente y que seguro que seréis útiles en la política 

local. El éxito o el fracaso, dependerá de la unión del equipo, no podéis tener mejor líder y el líder 

no puede tener mejores compañeros.  

 

A los medios de comunicación, Javier Fernández, Jaime Bermad, Pepe Utrera y Ricardo 

Cañabate. Gracias por el respeto que me habéis tratado estos años, sois unos grandes 

profesionales y tenéis mi cariño y reconocimiento a vuestra labor.  

 

A Pedro Fernandez, una de las personas que ha conseguido con trabajo, talento e inteligencia, 

ganarse mi respeto y admiración. Me dio la confianza que necesitaba para creerme que podíamos 

hacer las cosas de otra manera. Ha sido un verdadero privilegio compartir equipo contigo, trabajar 

contigo codo con codo me ha hecho mejor persona y mejor profesional. Siempre recordaré tu frase 

de ver las cosas a vista de dron.  

 

A Manolo Gavilán, que ha 

redefinido el concepto que tenía de 

dedicación. No he conocido jamás a 

nadie tan meticuloso, con capacidad 

de escucha infinita y con un amor por 

Baza que trasciende de lo habitual. 

Una persona que funciona con retos, 

que tiene una actitud valiente ante la 

vida y que es todo un ejemplo e 

inspiración para todos. Tuve el honor 

de acompañarte en el inicio de esta 

aventura preparando la campaña y 

ahora tenemos que separar nuestros 

caminos, pero mi apoyo y mi amistad 



es y será incondicional. Y mi ilusión y deseo es volver a verte de Alcalde y sé que la vida te espera 

grandes cosas.   

 

A mi familia, a mi padres por haber sembrado en mí el cariño por esta tierra, por la educación que 

me habéis dado, que me ha 

ayudado a poder a respetar a 

las personas por encima de 

sus ideales políticos y 

opiniones. A no tener maldad 

ni rencor y sobre todo no hacer 

daño de manera gratuita a 

nadie  y tener los pies en la 

tierra. Me habéis dado lo más 

valioso que tengo, una forma 

de ver la vida positiva, alegre y 

con ganas de ayudar a las 

personas. A mis hermanas, 

que son mi apoyo y mi alegría, 

diferentes pero a la vez tan iguales. Habéis sido los grandes sufridores de mi experiencia en la 

política, la verdad que teníamos experiencia con mi padre, pero no hubiese aguantado sin vuestro 

apoyo.  

  

A Alba, mi compañera de viaje, mi mujer y mi amiga. Viniste con el 

tren en marcha, con los ojos cerrados a Baza y con el corazón abierto 

al cariño de mi gente. Conseguiste que todos se enamoraran de ti, 

de tu forma de ser y de lo mucho que te gustaba todo lo que pasaba 

en Baza. Aprendiste que no se puede luchar con esta locura del 

deporte y hasta te apuntaste a voluntaria para poder pasar tiempo 

conmigo. Doy gracias a la vida todos los días por lo afortunado que 

he sido de que nuestros caminos se uniesen y estar contigo en esta 

difícil pero a la vez emocionante aventura que es la vida. Te amo.  

 

Hoy seguro que hay una persona que estará muy contenta, porque 

todo esto de la política le gustaba poco, allá donde estés abuela, se 

ha acabado.  

 

A la cooperación actual, solo os deseo suerte y acierto. No siempre 

gana el mejor, sino el que mejor se adapta a los cambios y os deseo lo mejor en lo personal a todos.  

 

Y por último gracias de corazón a todas las personas de Baza, por su cariño y respeto. No tendré 

vida para agradeceros el buen trato que habéis tenido hacia mi. He sido muy exigente conmigo 

mismo, porque para mí la exigencia de trabajar para Baza era el mayor honor y orgullo que he 

podido tener en mi vida. Presumiré de ser Bastetano allá donde vaya. No me gustan las despedidas, 

por eso sé que no es un adiós, solo un hasta luego.  

 

  De corazón Gracias.  


